



## LISANDRO ENRICO: POR DEMORAS DEL GOBIERNO PROVINCIAL, MUCHOS BOMBEROS VOLUNTARIOS ESTAN SIN COBERTURA MÉDICA

### Descripcion



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2021/11/x.mp4>

“Actualmente en toda Santa Fe existe una gran cantidad de bomberos voluntarios que no pueden acceder a la cobertura de IAPOS porque el Gobierno Provincial no realizó las contribuciones que le

corresponden para que eso suceda y a pesar de que se realizaron las afiliaciones mediante la presentación de la documentación necesaria, no se tornaron operativas a raíz de esta deuda”, comentó Enrico.

“Este es un reclamo que venimos realizando hace tiempo, es inadmisibile que la situación siga siendo la misma y que todos estos trabajadores que de manera voluntaria prestan un servicio, arriesgando su vida por nosotros, no tengan la cobertura médica que les corresponde por una falta de pago responsabilidad de la Provincia”, expresó Enrico.

Es de suma necesidad que se regularice esta situación y que, en lo sucesivo, no se repita esta demora de parte del Gobierno de Omar Perotti en realizar dichas contribuciones, para así poder garantizar el acceso a la salud de los bomberos voluntarios santafesinos.

## **CATEGORY**

1. Bomberiles Teodelina
2. Teodelina

## **Category**

1. Bomberiles Teodelina
2. Teodelina

## **Date Created**

noviembre 2021

## **Author**

administrador